



Subaru

男声合唱団 ニュース №361 '12. 06. 13

6月9日

「昂ってどんなとこ？コンサート」好評！

□ 6月9日（土）は阿倍野区民センター小ホールにて「すばるってどんなとこ？コンサート」を開催し、好評を得ました。本並先生、檀先生、伊藤さんの指揮、森さんのピアノで、ステージに立ったのは休団中の寺尾さん、はがさんを加え全36名でした。

□ 入場は170名、「入団希望アンケート」の結果は、「入団者」2名、「入団を考える」3名、「退職等一段落してから」3名、「入団を勧めたい」11名でした。



□ アンケートでの感想は「今までの昂の演奏で今日が一番良かった」、「団員を増やしたい！」という皆さんの熱い心が伝わってくる、とても暖かく親しみを感じる演奏会でした」、「ヴォイストレーニングは、うまく乗せられて自然に声をだしていました、自分でも声ができるかもと期待できるようになりました」、「昂の紹介スライドショーもとてもよかったです」、「素晴らしいコンサートでした。夫を連れて来られなかつたのが本当に残念！」など、全体が好評でした。詳しくは岡邑さんから配布の「昂一大イベントの結果その1」をご覧ください。

□ 「若々しい力強いうたごえが素晴らしかった」と好評の中、特に「フィンランディア」が良かったと多数の方の支持をいただきました。

□ 受付、写真や録音など要員をして頂いた応援スタッフの皆さん、有難うございました。お陰さまで無事コンサートを終えることが出来ました。引き続き次の日に公演があるため、打上げが出来なかつたことをお詫び申し上げます。

□故醍醐さんご家族から深紅のバラの花束を戴き、ステージに飾って一緒に歌いました。(写真)

西島さんの 切り撮つてみる

「金星のいたずら」 2012/06/06

この日は先の金環食の時のような意地悪雲もなく、金星の太陽面の通過を写すことができました。

「みんな見て化粧してみる付け黒子」

